

BASES LEGALES – SORTEO ENTRADAS CONCIERTO RAULE

Campaña promocional: “Dopamina – Gira 2025”

Fecha de inicio: 11 de junio de 2025

Fecha de finalización: 19 de junio de 2025

Compañía organizadora:

La Comunidad de Propietarios de Centro Comercial Almazara Plaza, con domicilio social en C/ Mayorales 1, Pol. Ind. La Morera, Utrera (Sevilla), C.P. 41710, CIF H91809988 y correo electrónico de contacto: info@almazaraplaza.com.

Dicho centro comercial llevará a cabo una promoción comercial que se desarrollará conforme a lo establecido en las siguientes bases:

Duración

Los usuarios podrán participar en la promoción desde el **11 de junio hasta el 19 de junio de 2025 (ambos inclusive)**. El **19 de junio de 2025** se realizará el sorteo y se anunciará el ganador a través de redes sociales y mediante contacto directo con la persona.

Legitimación para participar

Podrán participar todas aquellas personas físicas, **mayores de edad**, que cumplan con todos los pasos establecidos en la mecánica del sorteo. Solo se aceptará **una participación por ticket de compra**.

Mecánica del sorteo

Para participar, el usuario deberá:

1. Realizar una compra superior a **20 €** en cualquiera de los establecimientos del Centro Comercial Almazara Plaza dentro del periodo de la promoción.
2. **Escanear el código QR** ubicado en las zonas habilitadas del centro.
3. **Rellenar el formulario** de participación y **subir una imagen del ticket de compra** como justificante.

Una vez completados estos pasos correctamente, el usuario participará automáticamente en el sorteo.

Premio

Se sortearán **4 entradas dobles** para el **concierto de Raule**, dentro de su gira “Dopamina 2025”, que se celebrará el **viernes 27 de junio a las 22:00 h** en el **Polideportivo Municipal de Palomares del Río**.

Cada ganador/a recibirá una **entrada doble** (válida para dos personas). El premio no será canjeable por dinero ni intercambiable por otro producto o servicio.

Selección del ganador

El día **19 de junio**, el Centro Comercial Almazara Plaza seleccionará al azar a los ganadores entre los participantes que hayan cumplido con todos los requisitos. Los ganadores serán anunciados en redes sociales y contactados directamente a través de los datos facilitados en el formulario. En caso de no recibir respuesta en un plazo de 24 horas, el premio se declarará desierto o se contactará a un suplente.

Protección de datos

Los datos facilitados por los participantes serán incorporados a un fichero responsabilidad del Centro Comercial Almazara Plaza, cuya finalidad será la gestión del sorteo y el envío de información relacionada con actividades comerciales y promocionales del centro. Los participantes podrán ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición enviando un escrito con su solicitud a:

Centro Comercial Almazara Plaza – Oficina de Gerencia

C/ Mayoriales 1, Pol. Ind. La Morera, Utrera (Sevilla), C.P. 41710

Deberán adjuntar:

- Nombre y apellidos
- DNI
- Dirección y forma de contacto
- Motivo concreto de la solicitud

Almazara Plaza se compromete a tratar los datos con la máxima confidencialidad y de conformidad con la normativa vigente en materia de protección de datos.

Aceptación de las bases

La participación en este sorteo implica la plena aceptación de las presentes bases. Almazara Plaza se reserva el derecho a descalificar a cualquier usuario que

incumpla las condiciones o actúe de forma fraudulenta, así como a modificar o cancelar la promoción por causas justificadas.

Ley aplicable y jurisdicción

Las presentes bases se rigen por la legislación española. Cualquier conflicto que pudiera surgir será resuelto ante los Juzgados y Tribunales de Sevilla, con renuncia expresa a cualquier otro fuero que pudiera corresponder.

En Utrera, a 11 de junio de 2025.